

## NOTICIAS

El 14 de enero de 1974 defendió su tesis doctoral Dña. Concepción Castillo Castillo, sobre el tema «*Kitāb šaḡarat al-yaqīn* de Abū-l-Ḥasan al-Ašʿarī» (ed., trad. y estudio), elaborada bajo la dirección del querido amigo y compañero D. Luis Seco de Lucena, ya desaparecido. Fue calificada de «Sobresaliente cum laude».

Tras brillantes oposiciones, obtuvo la 2.ª cátedra de Lengua Árabe y Árabe Vulgar de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada el Dr. D. José María Fóneas Besteiro, incorporándose a la misma el 1 de febrero de 1974. Con fecha 23 de abril de este mismo año, y por acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, a propuesta del director del Centro, fue nombrado Secretario de la Escuela de Estudios Árabes de Granada y Jefe de su Sección de Filología Árabe.

El 1 de julio de 1974 defendió su tesis doctoral D. Antonio Fernández Puertas —becario del Plan de Formación del Personal Investigador en la Escuela de Estudios Árabes—, sobre el tema, «La escritura cúfica en los Palacios de Comares y Leones». Preparada bajo la dirección del P. Darío Cabanelas, ofm., obtuvo la calificación de «Sobresaliente cum laude».